

Pese a la crisis, aumenta la inversión en el campo (El Financiero 04/03/10)

Pese a la crisis, aumenta la inversión en el campo (El Financiero 04/03/10) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 4 de marzo de 2010 Bajo el programa FIPP se han impulsado proyectos por 40 mil mdp. · MÁS INVERSIÓN EN EL CAMPO A pesar de la crisis económica y la caída de la Inversión Extranjera Directa (IED) en el país, el programa de Fomento a la Inversión Pública y Privada en la propiedad rural (FIPP) ha logrado, en sólo 18 meses, inversiones superiores a 40 mil millones de pesos, informó el procurador Agrario, Rocendo González Patiño. En conferencia indicó que esa inversión ha generado beneficios directos a los campesinos propietarios por más de tres mil 700 millones de pesos, y la generación de 15 mil empleos directos y más de 23 mil indirectos. Tan sólo durante los dos primeros meses de 2010 ya se tienen 47 proyectos formalizados, con una inversión superior a mil 127 millones de pesos y un beneficio para los campesinos por 88 millones. Además, en los siguientes tres años se espera la instalación de al menos 600 nuevas empresas mineras en el país, que generarán inversiones millonarias y miles de empleos más. Dijo que bajo el FIPP la Procuraduría Agraria acerca las herramientas y mecanismos a los dueños de la tierra, lo que les permite tener otras condiciones de vida. "Lo hemos logrado en año y medio, y lo que pretendemos es que éstos crezcan en los siguientes años con más confianza y menos desconocimiento y que sean herramientas que permitan el desarrollo del campo." Pese a la violencia en el norte del país, dijo, hay empresas internacionales que pretenden invertir en proyectos productivos, principalmente en las áreas de minería, ecoturismo y agrícola, con lo cual los capitales extranjeros en este programa podrían representar 40 por ciento del total de la inversión. González Patiño aseguró que la Procuraduría Agraria continúa trabajando en la asesoría a ejidatarios y comuneros para evitar las viejas prácticas de cacicazgos y el surgimiento de personas que abusen de la responsabilidad que se les deja. Tras insistir en que México está en un escenario muy alentador y seguro, que contrasta con la crisis económica que enfrentamos, aseveró que "en el ejido y la comunidad se encuentra la verdadera solución a nuestras necesidades". Dijo que 2010 debe significar para el sector rural mexicano un año emblemático porque representa el inicio de una nueva etapa, que es "la de desarrollo del campo en el país, y en donde se busca que las familias a través de su propiedad tengan los mejores beneficios y los mejores ingresos". Finalmente descartó que este tipo de programas sirva para el lavado de dinero, pues aseguró que el total de las empresas nacionales y extranjeras son investigadas para evitar que dinero ilegal se utilice en el campo mexicano.